

## Defiende Presidente ahorro de 3,500 mdp

ANTONIO BARANDA Y CLAUDIA GUERRERO

El Gobierno federal estimó que, de aprobarse la reforma legal en materia electoral, hoy en manos del Senado, se podrían generar ahorros de entre 3 mil 500 y 5 mil millones de pesos.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la aprobación del "plan

B" en la Cámara de Diputados, aunque reconoció que no logró tener el alcance de la iniciativa de reforma constitu-



PLAN DE AHORRO

cional, que fue desechada por la Oposición.

"Como era de esperarse, se rechazó la reforma constitucional porque los partidos, el bloque conservador. Por eso, decidimos enviar una iniciativa de reforma a la ley electoral", dijo.

"Son márgenes muy estrechos, sin embargo, con esos márgenes, sin violar la Constitución, se logró ya en la Cámara de Díputados la aprobación de la ley electoral. ¿Qué beneficios aún parciales? Se logró un ahorro como de 3 mil 500 millones de pesos, algo es algo".

El Mandatario reconoció que, de haberse aprobado los cambios a la Carta Magna, el recorte a las instituciones involucradas en la organización de los comicios y los partidos hubiera alcanzado los 15 mil millones de pesos.

Desde Palacio Nacional, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto, se mostró más optimista, al asegurar que los ajustes al organismo electoral permitirán una reducción de 5 mil millones de pesos.

"Una reducción de aproximadamente tres mil 500 millones de pesos en lo que corresponde a la operatividad del INE, que se complementa con el gasto de los organismos locales o del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", agregó el funcionario.

"Y habrá, finalmente, un ahorro, una economía de un poco más de 5 mil millones de pesos en este primer año".